



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Septiembre 2014. Número 2.509 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## EL AGOSTO QUE SE NOS FUE



Para nuestra organización, agosto arrancó con una de las decisiones más importantes que van, sin duda alguna, a condicionar el ejercicio político que empieza en septiembre y acabará a las puertas del verano de 2015: El día 4 de agosto formulamos un amplio llamamiento al conjunto de las organizaciones y colectivos de Sevilla que están comprometidos con la sociedad de progreso y de cambio real, con el fin de poner en marcha un proceso de convergencia social y ciudadano y de conquistar, democráticamente y con el poder de la gente, el Ayuntamiento en las próximas elecciones municipales. Aquí el boletín <http://bit.ly/1ueQOVZ> que informó de la decisión del Consejo Local y el vídeo de la comparecencia de nuestro Coordinador Local **José Manuel García**. <http://bit.ly/1ueQYgc>

Las constantes concentraciones <http://bit.ly/1ueRdYD> contra el genocidio israelí en Gaza marcaron un mes que, a diferencia de lo que se podía pensar, llenaron las convocatorias de gente con conciencia de esa masacre.

Otra masacre, -esta vez arboricidio- la que Zoido está llevando a cabo en Sevilla sin someterse a la más mínima participación vecinal ni consenso comprometido con la Mesa del Árbol, que denunciamos en El Porvenir <http://bit.ly/1ueRFGk> o que estos últimos días ha arrasado Almirante Lobo, con el correspondiente rechazo de vecinos y organizaciones políticas y ecologistas.

Exigimos la paralización <http://bit.ly/1ueS63d> y <http://bit.ly/1rHhB0m> de unos desahucios de EMVISE-SA en Aeropuerto Viejo y felicitamos al Centro de Adultos del Polígono Sur <http://bit.ly/1ueSiQO> por el reconocimiento que representa el Premio Internacional de Alfabetización concedido por la UNESCO.

Alertamos <http://bit.ly/1ueSyyF> de la destrucción de 70 puestos de trabajo en el IMD desde que Zoido está de alcalde y estuvimos apoyando con nuestra presencia el desalojo de sus instalaciones del Club de remo Kayak-Polo <http://bit.ly/1rHh3HM> comprometiéndonos con su futuro.

Denunciamos el estancamiento del Plan Integral del Polígono Sur y reclamamos su cumplimiento ante el abandono del mismo <http://bit.ly/1rHh7XU> al tiempo que solicitamos consenso en la anunciada remodelación <http://bit.ly/1rHh8eG> de la Avenida de la Cruz Roja y la rumoreada desaparición de su carril bici, estratégico para el conjunto de la red integral ciclista.

Hemos pedido el rescate de la piscina Virgen de los Reyes al agotarse la concesión por las inaceptables irregularidades que se vienen sucediendo y hemos participado en todo el debate sobre la anunciada reforma electoral y la elección directa de alcalde, golpe directo al mentón de la democracia local. Propusimos, condenamos, denunciamos, exigimos, felicitamos, alertamos, apoyamos, nos comprometimos y solicitamos y reclamamos. Un agosto nada vacacional, al servicio de la gente que es ocultada por los medios de comunicación que miran al baloncesto o directamente a la playa.